

## ► Saint-Saturnin. A Contacts loisirs amitiés, chacun trouve son compte



Ahmed et Jean-Luc devant le couscous.

Samedi, l'association Contacts 72 loisirs et amitiés tenait une assemblée afin d'organiser les différentes sorties des trois premiers mois de 2012. Une cinquantaine de personnes a proposé diverses activités : une visite de Paris, des soirées théâtre, cinéma, spectacle ou randonnées. Il y a également les soirées type « auberge espagnole » très appréciées de Jean-Luc, vice-président de l'association. Membre à la création, puis revenu après une pause, il retrouve « l'ambiance et le respect des gens et un concept toujours maintenu qui m'a de nouveau attiré ». Rappelons que cette association a pour vocation de permettre aux gens se retrouvant seuls par les hasards de la vie d'avoir envie de sortir à plusieurs, « de retrouver

des gens de différents milieux avec simplicité et sans contrainte où chacun fait découvrir ce qu'il aime », explique Claudine, membre depuis 2006.

Pour Maryse, c'est aussi la volonté depuis très longtemps de s'impliquer dans la vie associative et lorsqu'elle s'est inscrite à l'association et constatée qu'il y avait des besoins dans le bureau, cette expert-comptable s'est naturellement proposé à la place de trésorière.

A la suite de l'assemblée, Ahmed, adhérent depuis mai dernier et aficionado de danse, a fait découvrir son fameux couscous. Pour lui, ce qui l'a attiré dans l'association, « c'est l'esprit festif et la participation à de nombreuses soirées dansantes ».